
Dr. Storch gibt bekannt, dass am Freitag, den 24.11.2006 ein Gespräch mit dem Eitorfer 
Ingenieur John und Vertretern der Parteien stattgefunden habe, in dem Herr John ein 
Gesamtkonzept zur nachhaltigen Biomassenutzung auf dem Grundstücke der Spedition 
Himmeröder vorstellte. Mit dieser Anlage sollte dann thermische Energie wie auch Strom erzeugt 
werden. Von Seiten der Politik wird dieses Projekt begrüßt.  
 
Herr Weber gibt bekannt, dass in der APV-Sitzung am 22.05.2006 die Verwaltung beauftragt 
wurde, die Möglichkeit zur Erweiterung des Neubaugebietes Mühleip mit den zuständigen 
Behörden zu prüfen. Grund war hier der Antrag, den Bebauungsplan um die Flächen eines 
ehemaligen Bauerhof zu erweitern. Die Bezirksregierung hat hier grundsätzlich zugestimmt unter 
der Voraussetzung, dass die Fläche auf ca. die Hälfte reduziert wird. 
 
Herr Weber gibt bekannt, dass die Stadt Hennef eine Änderung des Flächennutzungsplanes für 
den Bereich Autobahnabfahrt Hennef Ost vorsehe wobei dort dann mehrere Geschäftslokale 
entstehen sollen. 
Die Gemeinde Eitorf hat hiergegen keine Anregungen und Bedenken erhoben.  


